

Buenos días,

La Sección Sindical de CCOO en Alcoa, mostramos nuestro apoyo y solidaridad con la plantilla de FAHIME condenando firmemente el injusto despido colectivo al que se ven abocados, sin tener la más mínima responsabilidad en la nefasta gestión que la Dirección de esa empresa ha ejercido en los últimos tiempos. Los trabajadores de Alcoa conocemos en primera persona la dureza y crueldad de las decisiones que los incompetentes responsables de los desastres empresariales toman contra los trabajadores, por ese motivo esta Sección Sindical anima a la plantilla de FAHIME a mantener la legítima lucha por sus puestos de trabajo que jamás deberían haberse puesto en duda. De la misma forma hacemos un llamamiento a todos los estamentos políticos y sociales del Principado para que tomen partido en este despropósito y se alineen con los trabajadores en la búsqueda de una solución que garantice la continuidad de los empleos de FAHIME.

Ánimo y lucha compañer@s!!!